



DESTINATION TANZANIE & ZANZIBAR

LUZ optique a organisé un Congrès de Rêve à ses adhérents

Après 3 ans sans se retrouver, LUZ a offert un Congrès de Rêve à ses LUZien.nes ! C'est sur les terres africaines que la magie a opéré pour les 230 chanceux qui ont pu y participer.



UNE EXPÉRIENCE INOUBLIABLE POUR TOUS LES PARTICIPANTS

Pour faire de ce Congrès 2022 un événement mémorable, **LUZ a choisi 2 destinations mythiques : la Tanzanie et l'île paradisiaque de Zanzibar.**

Au-delà de la majestuosité de ces paysages, les LUZien.nes ont vécu ensemble des expériences hors du commun. Entre safari dans le Parc de Tarangire, nuit en bivouac au cœur de la savane, plongée dans le lagon Zanzibar, autant de moments forts et uniques qu'ils ne sont pas prêts d'oublier.



Leur témoignage en sont la preuve :

« **Vivement 2024 de tous vous retrouver. On repart à bloc dans nos magasins grâce à vous ! 😊** »

« **Rien à redire, c'était JUSTE PARFAIT ! 😎** »

« **Continuez de nous surprendre ! 🌈** »

« **Ne changez rien : vous êtes parfaits ! 😍** »

« **C'était génial ! Merci pour ces beaux moments et vivement le prochain : merci ! 👍** »

« **L'organisation est toujours incroyable, le dépaysement total, nous avons hâte de connaître la prochaine destination ! 🎉** »

LUZ a encore prouvé, à travers ce Congrès, sa capacité à créer des liens forts entre ses adhérents, à se démarquer en organisant des événements d'envergure et fédérateurs.

L'esprit LUZ est de faire en sorte que les « indépendants s'y retrouvent », car souvent seul.e.s en magasin, chaque opticien a besoin de se nourrir de ses échanges avec ses pairs et la famille LUZ pour prendre de la hauteur et exceller au quotidien !



UNE CONFÉRENCE AUTOUR DE LA RSE

Après une introduction par Jérôme Schertz, Directeur Général LUZ, la conférence a été animée d'une part par Geneviève Ferone, experte en développement durable, pionnière de la RSE en France et d'autre part, par Laurent Branchu, Directeur Grands Comptes et Julien Andrieu, Directeur Régional des ventes d'Essilor France.



LA MISSION HUMANITAIRE DE LUZ

La Tanzanie est un pays très pauvre et cela se ressent dans tous les domaines d'activité et notamment dans l'éducation. Les écoles ont un manque cruel d'équipements : bancs, livres, tableaux, informatiques ...

Avec ce voyage, LUZ et chaque participant a contribué financièrement en offrant des ensembles de bancs + tables pour accueillir les enfants de l'école **ARKATANI PRIMARY SCHOOL** de la région d'Arusha.



L'ENVIRONNEMENT ET LA RSE, AU CŒUR DES PRÉOCCUPATIONS DE LA CENTRALE

LUZ SOUTIENT ECOTREE

À travers ce voyage, LUZ a décidé de soutenir EcoTree, société certifiée Bcorp dont la volonté première est de rendre les Solutions Fondées sur la Nature accessible au plus grand nombre. **Avec EcoTree, LUZ et ses adhérents ont souhaité contribuer à la neutralité carbone** en finançant un projet de séquestration de carbone dans la forêt de Langonnet.



Sac bivouac offert aux LUZien.nes et fabriqué en toiles de tentes usagées.

C'EST PARTI POUR UNE IMMERSION TOTALE
AVEC LES LUZIEN.NES LORS DU CONGRÈS !



#CongrèsLUZ2022



LUZ vous invite à diffuser en masse la vidéo sur vos supports.

EN SAVOIR PLUS

Isabelle Pennetier
Responsable Communication-Events
07 86 25 86 13
i.pennetier@luz.fr

